

## **Beschluss des Landrats vom 14.12.2022**

Nr. 1902

### **18. Breites Testen: Grundsätzliche Datenschutzfragen** 2022/479; Protokoll: ps

**Laura Grazioli** (Grüne) gibt eine kurze Erklärung ab: Die Fragen sind mehrheitlich befriedigend beantwortet. Jedoch gibt es noch offene Punkte, insbesondere im Umgang mit der Cloud bzw. der Nutzung von Cloud-Services durch den Kanton in Zukunft. Es wird von vertretbaren Restrisiken gesprochen, jedoch ist nicht ganz klar, was dies bedeutet respektive wie damit umgegangen wird. Es gibt bis jetzt keine befriedigende Antwort auf die offensichtlichen Sachzwänge im Hinblick auf die Wahl von Anbietern der Cloud-Services. Andererseits wurde heute Morgen eine grosse Digitalisierungsoffensive beschlossen und die Rednerin hat grundsätzlich grosses Vertrauen darin, dass die Fragen ernsthaft und gewissenhaft geprüft werden und insbesondere dem Datenschutz grosse Beachtung geschenkt wird. Gleichzeitig vertraut Laura Grazioli darauf, dass der Datenschutzbeauftragte des Kantons dies eng und kritisch begleiten wird. Es wird eine grosse Herausforderung für den Landrat sein, die Digitalisierungsprojekte auf eine angemessene Art und Weise zu begleiten. Die Finanzkommission hat dabei eine besondere Verantwortung und ist sich dieser durchaus bewusst.

://: Die Interpellation ist erledigt.

---